
 

Casado: ´Creo que la primera piedra 
de La Academia la pondremos antes 
de junio´ 

El director general se muestra optimista con que la 
ciudad deportiva tome forma pronto 

José Criado  

Vicente Casado también está inmerso en esa ola de 
optimismo que recorre al malaguismo. El director general del 
Málaga CF pasó ayer por los micrófonos de la Cadena Cope 
para analizar la actualidad blanquiazul y dejó varios apuntes 
de interés. 

Uno de los aspectos llamativos fue la visión sobre La 
Academia, que después de mucho tiempo parece que tendrá 
pronto luz verde para construirse. «Hay toda la buena intención por parte de las tres 
instituciones para avanzar en diciembre. Hay avances. Yo me lo voy a creer esta vez, 
voy a creérmelo. En diciembre de este año tenemos que conseguir el sí para La 
Academia. La primera piedra de La Academia en Arraijanal creo que se pondrá antes 
de que acabe esta temporada», dijo. 

Casado también habló sobre otro nombre propio, el de Nordin Amrabat. «La realidad 
es que para comprar a Amrabat, el club deberá vender. El club está abierto a 
operaciones pero está tranquilo. Estudiaremos siempre las ofertas. Pero igual que 
hemos hecho un esfuerzo tremendo para firmar a Amrabat yendo cinco veces a 
Estambul, haremos los mismos esfuerzos para que se quede. Hay muchas fórmulas, 
pero hay que negociar la forma de pago aún. Pero con los turcos siempre es difícil 
negociar. Amrabat está aquí porque él ha querido venir», admitió. 

Y es que la relación de Casado con Husillos es magnífica. «Estoy enamorado de Mario 
Husillos. Estoy encantado con él. Tenemos a Manuel Novo, Joaquín Jofre, José María 
Arrabal... Tenemos dentro de las oficinas un equipazo», apuntó el dirigente. 

El director general también analizó la economía del club. «A día de hoy hemos salido 
de la UVI. En dos años creo que estaremos con deuda cero. Que somos un club que 
paga religiosamente es incierto, para qué nos vamos a engañar. No podemos cometer 
locuras económicas. Pero somos un club que cada año va mejor», reiteró el directivo 
blanquiazul, que sí quiso escapar de la euforia por disputar competición europea: «Ya 
veremos más adelante». 
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